

Hola:

Soy Irene [REDACTED], tengo 11 años y soy de un colegio de Valladolid , que se llama Nuestra Señora del Pilar, y quería decirte que sé que en estos momentos no lo estás pasando bien, tú sabes que, frente a todo hay una solución. Está solución va a ser difícil de encontrar, pero bueno para eso estamos ayudando y nos quedamos en casa. De esto, va a salir algo bueno te lo aseguro, si nos unimos todos, y hacemos lo correcto saldremos de está. Este virus no nos va a bajar las fuerzas, sino va a dar una pausa al mundo, para que respire, y para que nosotros pensemos y reflexionemos sobre lo que hemos hecho y cómo lo podemos solucionar. Hay una persona que dijo hace mucho tiempo que de “ la actitud de cada uno dependerá el destino de todos”, creo que fue Alejandro Magno. Tenemos que estar unidos y ser solidarios los unos con los otros. ¡Mucho ánimo y mucha fuerza! Actitud positiva y optimismo...hay que ser valientes y tener esperanza. Piensa en las cosas bellas del mundo, y si estás angustiado, triste ó nervioso, imagina un cielo azul con un sol resplandeciente que ilumina al mundo. Los que podamos nos quedaremos en casa

¡¡Un abrazo muy grande!!

#YoMeQuedoEnCasa

Irene